

Beaune

Balade à Beaune avec un greeter

Dans le cadre de l'opération "Eductour" réalisée par l'Office de Tourisme, EdC a participé à une visite du vieux Beaune commentée par Marie-Thérèse Meurgey, greeter. Mais qu'est-ce qu'un (ou une) greeter ?

Comme le mot "terroir" n'a pas son équivalent dans la langue anglaise, le terme "greeter" n'a pas le sien dans la langue française.

Un greeter est un habitant qui vous accompagne bénévolement le temps d'une rencontre conviviale et gratuite dans sa ville. Il vous fait partager des anecdotes, des souvenirs, vous fait découvrir des lieux qu'il apprécie plus que d'autres et vous explique pourquoi il les aime. Il vous raconte un peu sa vie en relatant celle de sa ville et il n'y a pas meilleur ambassadeur des valeurs du territoire que ses habitants. Que l'on soit touriste, Beaunois d'origine ou d'adoption, pendant cette visite on deviendra tous "Bourguignon d'un jour" !

Ainsi nous avons fait un tour dans le vieux Beaune avec les très intéressantes explications de Marie-Thérèse Meurgey, bien connue des Beaunois puisqu'elle a été, entre autres, adjointe au maire.

Elle s'est tout d'abord présentée en nous spécifiant que, mâconnaise de naissance, elle était arrivée à Beaune en 1956 pour prendre un poste de sage-femme à l'Hôtel-Dieu qui était encore un hôpital en activité avec la maternité



qui donnait sur les remparts. Elle nous dit son enchantement quand elle a découvert l'établissement avec ses bâtiments, sa magnifique cour intérieure, ses toits vernissés... et les "bonnes sœurs" qui portaient encore la cornette. Tout en marchant Marie-Thérèse parle et raconte : le début des fortifications de la ville, la tour des Billes du XIV^{ème} siècle, la tour des Poudres pour garder les munitions, le lavoir Saint-Jacques créé par Paul Bouchard en 1887, le parking des Tanneries où on a conservé les bacs en pierre qui permettaient le tannage des peaux le long de la Bouzaize, la tour des Cordeliers donnée aux Hospices par une famille beaunoise, la tour des Filles, la Goutte de Lait... pourquoi ses noms ?... autant d'anecdotes et d'histoires qui ont retenu l'attention des participants à cette balade très instructive et extrêmement conviviale. Tant et si bien que 2 heures sont passées sans que personne ne s'en aperçoive, à part peut-être Marie-Thérèse qui a dû avoir un peu soif. Un petit conseil si vous souhaitez "greeteriser" : prévoir de bonnes chaussures et une petite bouteille d'eau !

Vous voulez découvrir un petit coin de votre région en compagnie d'un greeter ou devenir vous-même greeter, n'hésitez pas, renseignez-vous à l'Office de Tourisme de Beaune & Pays Beaunois 6 boulevard Perpreuil, tél. 03 80 26 21 31 ou sur le site internet <http://www.bourguignondunjour.fr/>